
平成31年3月3日（日）開催
於：中郷中学校体育館

主な質問・意見 回答

　事業が盛況になれば、交通量も増えることが予想される。
中郷地区は農地が多く、時期によって農作業車との事故等が心配されるが対策はど
のようにする予定か。

　敷地内に十分な駐車スペースを確保する計画である。
また、合宿等は予約制のため事前に対策が可能と考えている。

　将来的に事業拡大することとなった場合には、敷地を広げる計画があるのか。また、
その際には地元へ相談があるのか。

　現状では、敷地拡大の計画は無いが、必要になった際には、地元へ相談させていた
だく。

　今後の地域の活性化に向けて期待している。
　中郷地区では、今後のまちづくりについて地元住民で組織する様々な部会がある
が、スポーツに関連する部会が組織されるようなことがあった場合は、メンバーとして
協力してもらえるか。

　是非、協力させていただきたい。

　中学校が無くなってしまうというマイナスな話がある中で、ワクワクする提案をしても
らって、嬉しく思っている。
　中郷地区は、木更津市内でも開発や民間事業者の参入などが遅れている状況であ
るため、ローヴァーズに活躍していただきたいと思っているが、将来的にＪリーグに昇
格するようになった場合、ホームスタジアムの建設時の候補地として、木更津市を検討
してもらいたい。
　また、ホームスタジアムが木更津に完成した際は、他市等へ移転することがないよう
にお願いしたい。

　ホームスタジアムについては、Ｊリーグに参戦できるような強いチームになった場合に
検討することになるが、交通量の増加や設置場所など様々な課題をクリアしなければ
ならない。
　また、代表のカレンも「自分の名前が記憶に残っていなくても、クラブが100年、200年
と長く続くようにしていきたい」と考えており、木更津に根付いてやっていきたいと考えて
いる。

　中郷地区にとって明るい話題であり、ほっとしている。
　グラウンドをサッカーコートとすることについて、照明を設置するようだが、夜間の利
用を想定しているのか。
　また、照明によって周辺の農作物への影響が心配されるが、どのように考えているの
か。

　コートには照明を設置して、夜間利用も考えているが、木更津イオンや印西市での運
営経験も活かして、近隣への影響も考えながら営業時間を検討していきたい。
　また、ＬＥＤ照明を設置する予定だが、周辺への光の影響がないような方法や技術を
採用していきたいと考えている。

　中学校を活用してもらえて、ありがたく思っている。
　スポーツクラブの事業を進める中で、防犯灯の設置など、施設を利用するこどもたち
が安心して安全に通える環境づくりに、行政と協力して励んでもらいたい。

　安心で安全な環境を作るためには、防犯灯の設置などのハード面の整備だけでな
く、地域の住民と協力して見守る体制をとるソフト面の整備も重要だと考えている。
　様々な課題を、地域や行政と解決していきたいと考えている。

中郷中学校跡地活用に係る事業内容説明会
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中郷中学校跡地活用に係る事業内容説明会

　クラブハウスなど、地域住民へ開放できる施設はどのような想定をしているか。
　具体的に計画できているわけではないが、グラウンドで行っていた地域の祭りなどの
利用も検討していきたいと考えている。

　今回の事業の構想を始めたのはいつ頃からか。
　Ｊ２のクラブである水戸ホーリーホックが、学校跡地活用により練習拠点を整備したこ
とを参考に、1年ほどまえから検討を進めてきた。

　災害時の避難所としての開放はできるのか。
　当初の事業構想の段階から、災害時の開放は想定しているため、協力していきたい
と考えている。

　無許可の大型ダンプの走行など、危険な状況も見られる地域なので、地域と行政と
協力して解決できるように進めてもらいたい。

（行政改革推進室回答）
　担当部署へ、今回の意見を伝えさせていただく。
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